
様式６ 

会 議 録 

会議の名称 桶川市立朝日小学校 第４回学校運営協議会 

開催日時 令和６年１月２６日（金） 

（開会）１０：００  （閉会）１２：００ 

開催場所 桶川市立朝日小学校 研修室 

出席者氏名（委員） 委員 ・折原 和彦委員 ・吉野 礼子委員 ・大下 明文委員 

   ・新井 隆喜委員 ・西 真琴委員 ・関口 智大委員  

・青木 佐登留委員・錦織 睦委員(教頭)・大野 大介委員(主幹教諭) 

校長 ・内田 則子 

学校応援団 ・中山 有香様 ・三輪 直美様 ・吉田 美香様 

欠席者氏名（委員） 委員 ・内田 和子委員 

傍聴者 ０ 名 

議題 （１）第３回会議の確認 

（２）学校応援団コーディネーターからの情報提供 

 ①環境 ②安全 ③図書 ④掲示 ⑤おやじの会 

（３）授業見学(児童・教職員の様子) 

（４）学校関係者評価について 

 

協 

 

議 

 

等 

 

要 

 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１） 第３回会議の確認 

・４０周年記念式典について 

・次の１０年に向けてメッセージを残す等の

取組は行ったのか。 

・個人情報保護の観点で今回は見送った。 

（２）学校応援団コーディネーターからの情

報提供 

 ①環境  

②安全  

③図書  

④掲示  

⑤おやじの会 

①今年度は３回の実施。中々参加のできない

家庭が増えた中で地域の方に協力していた

だいていることはありがたい。 

②下校時の見守りで２時間近くたっていなけ

ればならないので後継者が不足している。 

③コロナ禍以降ボランティアの人数が減少し

ている。新規参加に課題がある。 

④今年度の新しい取組として、図書と協力し

て掲示を作成した。新規参加に課題がある。 

⑤子どもも一緒に会へ参加可能にすることで

参加しやすい活動になってきている。 

（３）授業見学を通して、本校の児童・教職

員の様子を実際に参観いただいた。 

・デジタル化の流れが速すぎて先生方の負担

が心配になった。 

・授業を楽しく受けられている児童が多く感

じた。掲示物も児童の作品が貼られていて

素敵だと感じた。 

（４）学校関係者評価について 

・本校教職員の結果 

・保護者アンケートの結果 

・児童アンケートの結果 

・子どもには社会的な顔と家庭での顔の二つ

の顔がある。 

・業務改善できていることは素晴らしいこと

だが持ち帰りの仕事量にも気を付けたい。 

配付資料 （１） 学校だより７～２月号 

（２） 学校関係者評価について 

 


